

SWI

Personel Polsek Takokak Laksanakan Patroli Someah Sumbang Warga yang Sedang Memperbaiki Jalan

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jun 4, 2024 - 11:36



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan keamanan di lingkungan, personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan Patroli Someah dengan menyambangi warga yang sedang memperbaiki jalan pada hari Selasa, 4 Juni 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Takokak untuk memberikan pelayanan dan keamanan terbaik bagi masyarakat.

Selama patroli, personel Polsek Takokak berinteraksi langsung dengan warga yang tengah bergotong royong memperbaiki jalan. Mereka memberikan dukungan moral serta mengimbau warga untuk selalu waspada dan menjaga keamanan lingkungan sekitar. Kegiatan ini juga menjadi ajang bagi pihak kepolisian untuk mendengar langsung keluhan dan saran dari masyarakat terkait keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan patroli ini. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif personel Polsek Takokak yang telah melaksanakan Patroli Someah. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat yang sedang bergotong royong memperbaiki jalan ini sangat penting untuk membangun sinergi dan kerjasama dalam menjaga kamtibmas," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menambahkan, "Patroli Someah ini adalah wujud nyata dari pendekatan humanis kepolisian. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman dalam setiap aktivitas mereka, termasuk dalam kegiatan gotong royong seperti ini. Kami juga mengajak masyarakat untuk terus berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan tidak ragu untuk melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian."

Dengan adanya kegiatan patroli ini, Polsek Takokak berharap dapat semakin mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan rasa aman dan nyaman di lingkungan sekitar. Masyarakat diimbau untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif.